



Lightyear, también genera polémica entre políticos: Así se han pronunciado

La película Lightyear, de Pixar, sigue siendo tema de conversación en redes sociales, en la que también ya se sumaron algunos políticos que manifestaron su desacuerdo con la inclusión de una escena de un beso entre dos mujeres.

Entre ellas está Teresa Castell, diputada federal del PAN, quien



publicó en su cuenta de Twitter que su opinión de mamá es simple: “No veo la necesidad de meter un beso lésbico en una peli para niños, a los niños no les interesa el amor romántico, ellos quieren ver cohetes espaciales y divertirse”.

Comentario polémico que ha encendido las redes sociales de la panista y generado un choque con usuarios de Twitter, aunque también cuenta con apoyo de quienes defienden esta misma postura.

Lightyear también causó el rechazo de América Rangel, diputada del PAN en Ciudad de México, quien aseguró que todos los padres de familia con los que platicó le aseguraron que no llevarán a sus hijos a ver la nueva película.

“Por introducir propaganda de ideología de género. Si en verdad la película fracasa será una tremenda derrota para la izquierda radical”, señaló a través de Twitter.

Mientras que Maloro Acosta Gutiérrez, exalcalde de Hermosillo, Sonora, pidió a los padres de familia que no lleven a sus hijos a ver películas que contengan “modas mal intencionadas”.

En contraste, la exdiputada Alessandra Rojo de la Vega respondió a los dichos de Castell señalando que ella no ha leído que digan: “No veo la necesidad del beso de la princesa con el príncipe, a los niños no les interesa el amor romántico”.



“Los homofóbicos justifican su odio irracional pero no lo pueden ocultar. Las y los niños no nacen con sus prejuicios, ustedes se los enseñan”, señaló.

Mientras que Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, compartió una fotografía de su hijo llevándolo al cine a ver esta película con la descripción: “Un niño feliz (y libre de lesbofobia)”.

<https://politico.mx/lightyear-tambien-genera-polemica-entre-politicos-asi-se-han-pronunciado>